

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Winterthour/Bremblens, le 26 janvier 2012

148 vœux exaucés en 2011 grâce à l'action de la Fondation Lampe Magique

## La magie des rêves est éternelle

**Winterthour/Bremblens. Voir son plus grand rêve se réaliser est source de bonheur, force et énergie. Mais il n'est pas toujours facile de transformer des rêves en réalité, surtout lorsque celui ou celle qui le formule n'est pas en possession de toutes ses facultés physiques ou intellectuelles. Or, c'est justement là que réside le défi de la Fondation Lampe Magique, qui concrétise des moments d'exception pour des enfants et adolescents gravement malades ou handicapés. En 2011, la Fondation a réalisé 148 rêves, tous uniques comme les 148 paires d'yeux émerveillés de ces enfants.**

Kevin a nourri des pingouins. Adrian Stern a chanté son tube «Amerika» rien que pour Nicole. Yannick a accompagné le conducteur d'une locomotive à vapeur dans sa cabine. Ivo a rencontré Simon Ammann en personne. Melissa a fêté ses 20 ans dans les airs. Milan a exploré Legoland. Silas s'est improvisé clown dans un cirque. Et la liste se poursuit encore... L'année dernière, la Fondation Lampe Magique a su créer des moments inoubliables pour 148 enfants et adolescents, dont 111 issus de la Suisse alémanique et 37 de la Romandie. Tous s'étaient adressés à la Fondation Lampe Magique car ils avaient un rêve que personne d'autre ne pouvait réaliser.

### Chaque rêve répond précisément au vœu d'un enfant

«Il est touchant de voir comme certaines expériences, qui pour nous semblent ordinaires, procurent des moments de grand bonheur aux enfants», explique Lisbeth Casutt de l'équipe de la Fondation Lampe Magique. Pourtant, l'organisation de la réalisation d'un rêve s'avère généralement plutôt ardue. L'état de santé du rêveur, ou les difficultés techniques liées à sa situation – comme par exemple une insuffisance cardiaque, un appareil respiratoire ou un fauteuil roulant – peuvent constituer de grands défis. D'où l'importance, pendant la phase préparatoire, d'entretenir une collaboration étroite avec les médecins traitants et le personnel d'encadrement.

### Un souvenir partagé, c'est un bonheur durable

Le moment où son rêve devient réalité a un tel impact dans la vie d'une personne, qu'il restera longtemps gravé dans sa mémoire. Mais vivre un moment d'exception, c'est aussi le partager. La Fondation Lampe Magique choisit de faire participer les personnes de l'entourage immédiat de l'enfant à la réalisation de son vœu, généralement les membres de sa famille. Ce sont souvent ces dernières qui annoncent le rêve à la fondation, si les enfants ou adolescents ne le font pas eux-mêmes, ou ne peuvent le faire.



*Enthousiaste, Melissa embrasse sa maman à l'occasion de ses 20 ans.*



*Nicole savoure ce moment aux côtés de son chanteur favori, Adrian Stern.*



*Fasciné par le monde des petits cubes en plastique, Milan est heureux de visiter Legoland.*



*Silas en costume de clown, sous les yeux admiratifs de sa famille.*

#### **Fondation Lampe Magique - Des rêves deviennent réalité**

La Fondation Lampe Magique exauce les vœux les plus chers d'enfants ou de jeunes atteints d'une maladie grave ou d'un handicap. La Fondation est active dans toute la Suisse. Elle est exonérée d'impôts dans tous les cantons et est soumise au contrôle de la Surveillance fédérale des fondations (DFI). Elle a une société fiduciaire et un organe de révision externe. Depuis sa création en 2001, la Fondation Lampe Magique a déjà réalisé plus de 700 vœux. Vous trouverez un aperçu de la diversité de ces rêves sur [www.lampemagique.ch](http://www.lampemagique.ch).

#### **Récolte de vœux**

Les enfants handicapés ou souffrant d'une grave maladie ont la possibilité de communiquer leur rêve à la Fondation. Celui-ci peut également être transmis par leurs proches, leurs amis ou leurs connaissances.

#### **Nous nous tenons à votre disposition pour de plus amples informations.**

Fondation Lampe Magique, Rte de Romanel 9, CH-1121 Bremblens.  
Tél. +41 21 552 00 84 Courriel : [info@lampemagique.ch](mailto:info@lampemagique.ch)

Chaque don aide à concrétiser de nouveaux rêves d'enfants. Merci beaucoup pour votre soutien.  
Compte PostFinance : 85-637066-4